ADÁN ACUSA A FELIPE CALDERÓN

"Cometió crímenes de lesa humanidad"

CON EL PRETEXTO DE COMBATIR

al crimen, se le entregó armamento, señala el

secretario de Gobernación

de manera elegante. No fue este gobierno el que sacó a los militares a las calles una oscura mañana del 6 de diciembre de 2006 y llevaron a nuestras fuerzas a una absurda contra el crimen organizado so pretexto que se iba a combatir el narcotráfico"

Acompañado del gobernador Ricardo Gallardo y de los coordinadores de Morena y el Partido Verde en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier y Carlos Puente, respectivamente, el funcionario acusó una vez más que bajo el auspicio de la administración de Calderón se concretó el operativo "rápido y furioso" con Estados Unidos que en lugar de dotar de armamento al Ejército y La Marina en ese entonces, entregó equipos de fuego a los grupos del crimen organizado lo que elevó la violencia en el país.

"Y perdieron la vida por

ello, no nada más elementos de las Fuerzas Armadas sino muchos inocentes mexicanos, ese es un crimen de lesa humanidad y por eso afortunadamente ya está detenido en los Estados Unidos el execretario de Seguridad Pública del gobierno de Calderón y seguramente, llegará el brazo de la justicia, llegará porque hay investigaciones de carácter internacional".

Más tarde, rechazó que la investigación internacional que dijo existe contra Felipe Calderón implique una averiguación previa (sic).

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, continúo este miércoles su recorrido por los congresos de México para solicitar el respaldo de los diputados locales a fin de que aprueben la minuta que amplía el plazo hasta 2028 de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública.

Ayer estuvo con los legisladores de San Luis Potosí —y más tarde acudió al Congreso de Nayarit— donde arremetió de nueva cuenta contra la administración de Felipe Calderón que dijo "torció el rumbo" y provocó un baño de sangre desde 2006 cuando puso en marcha su guerra contra el narcotráfico.

"Estamos aquí porque quienes tuvieron la responsabilidad de conducir los destinos del país torcieron el rumbo, por decirlo

	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	EXCELSIOR	6	27/10/2022	LEGISLATIVO

"Sí sostengo qué 'Rápido y furioso', en otras palabras, pues fue un crimen perpetrado desde el estado, de lesa humanidad".

"So pretexto de combatir al crimen organizado, se le entregó armamento al crimen. Y eso aquí o en cualquier parte del mundo, cualquier país democrático, pues no nada más es una barbaridad, sino lo repito, es un crimen de lesa humanidad".

"Y, pues yo no sé mucho de derecho internacional, pero sí sé, que así como en España en su época pudieron juzgar a Pinochet, por su actuar como presidente de Chile, pues ningún mexicano está exento de que se le persiga, se le investigue, y se le castigue. Máximo cuando hay denuncias internacionales", señaló el funcionario.



Foto: Cuartoscuro

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, acudió al Congreso de San Luis Potosí. Lo acompaña el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier (a la izquierda).